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«El Reino de Dios está 

cerca de ustedes» 
Décimo cuarto domingo del año 

Domingo 6 de Julio de 2025 

El Señor designó a otros setenta y dos, además de los 
Doce y los envió de dos en dos para que lo precedieran en 

todas las ciudades y sitios adonde Él debía ir. y les dijo: «La 

or E cosecha es abundante, pero los trabajadores son pocos. Rue- 
1 EN guen al dueño de los sembrados que envíe trabajadores para 

a la cosecha. ¡Vayan! Yo los envío como a ovejas en medio de 
lobos. No lleven dinero, ni provisiones, ni calzado, y no se 
detengan a saludar a nadie por el camino. Al entrar en una 

7) casa, digan primero: <<¡Que descienda la paz sobre esta 
casa!>> Y si hay allí alguien digno de recibirla, esa paz repo- 
sará sobre él; de lo contrario, volverá a ustedes. Permanez- 

P. Luis Alarcón Escárate Can en esa misma casa, comiendo y bebiendo de lo que 
Párroco San José-La haya, porque el que trabaja merece su salario. No vayan de 

Merced casa en casa. En las ciudades donde entren y sean recibidos, 
Vicario Episcopal Curicó “Oman lo que les sirvan; sanen a sus enfermos y digan a la 

y Pastoral Social gente: <<El Reino de Dios está cerca de ustedes>>». (Lucas 

Capellán CFT-IP Santo 10, 1-9) ] 4 
Tomás Curicó La semana anterior, que no lo leímos porque celebramos 

a San Pedro y San Pablo nos mostraba en el texto a Jesús 

que se disponía a caminar hacia Jerusalén y esa razón provoca el rechazo de los pueblos 

no judíos que limitaban con sus ciudades. Siempre hay personas que son poco tolerantes 

a las diferencias y esperan que todos crean y vivan según su modo de proceder, quitando 
con esto libertad y vida propia a tantos hombres y mujeres dentro de las familias o grupos 
humanos diversos. 

Para Jesús el Evangelio es una opción fundamental porque es la vida en Dios mismo. 
Y la quiere proponer a todos los habitantes del mundo, no importa la raza o pensamiento 

que posea. Esto porque lo central de su quehacer es la incorporación de gestos y signos 
de humanidad donde no los hay. Vienen a ser una riqueza para cualquier cultura en la cual 
predomina el respeto por las personas y el cuidado de la vida en todas sus manifestacio- 

nes dentro de la naturaleza. Contrario a las culturas donde se potencia el poder sobre los 
demás, se exacerba el hedonismo y el tener sobre el ser. 

Para esto escoge a muchos más que lo acompañen porque no es patrimonio de unos 
pocos, sino de todo aquel que ha recibido la palabra transformadora del Señor y que en 

respuesta se convierte en un misionero de la Palabra y de la Vida. Sabemos que la tarea 
es inmensa y hoy más que nunca se hacen pocos los evangelizadores verdaderamente 
comprometidos con la causa del bien en el mundo. 

Podríamos decir que es un evangelio vocacional, porque invita a la adhesión personal 
y a comprometerse con la tarea que es inmensa y la constatación de los pocos operarios. 

Seguramente hoy no se propone mucho la vocación sacerdotal y religiosa dentro de las 
familias, pero para quienes la viven de manera libre, y la disfrutan día a día con el compro- 
miso que los lleva a dar todo por los más pobres y marginados de la sociedad es la mayor 

alegría que han podido encontrar. Qué servicio harían tantos padres si pudieran abrir los 

ojos de sus hijos a esta vocación tan hermosa, que en medio de todas las profesiones que 
eligen en torno al derecho, a la salud, a la construcción, a las artes, a la ciencia, etc.; 

pudieran abrirles el corazón a este desafío que significa ponerse al seguimiento de un 

maestro que modelará su vida para hacer presente el máximo amor que se puede tener. 
Cuando existe esta disposición no hay dificultades que hagan dudar, sino que hay 

desafíos que te invitan a continuar con mayor fuerza y convicción. La vida para un evange- 
lizador es una permanente respuesta de amor, que lo da todo por quien ha amado primero 
y te lleva a anunciar que el reino de Dios está cerca. 
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DIOS librará a los suyos 
de la ira que viene 

Los acontecimientos bélicos en el mundo, las 
actuales guerras que se desarrollan en Europa, 

Rusia v/s Ucrania y en Medio Oriente primera- 
mente Israel con el grupo terrorista Hamas y lue- 
go Israel e Irán en donde se utilizaron bombas de E 

alto poder destructivo. Los estudiosos de la pro- 
fecía bíblica, claramente se inclinan (y yo tam- 
bién), sin temor a equivocarse que estamos lle- J 
gando al termino de las edades, especialmente a 
lo que se le conoce como «La Era de la Gracia» en o 
que el hombre a través de Jesucristo el Hijo de 
Dios, puede llegar a ser salvo. ' k 

Cuando el reloj profético llegue al momento PR. SERGIO RODRIGUEZ 
exacto en que Dios tiene fijado el termino de lo VARELA 

anterior, el mundo conocerá lo que los santos hom- Consejo de Pastores 

bres de Dios (profetas), denominaron «La Ira de Evangélicos 

Dios, sobre la humanidad». Dios pondrá termino a la indiferencia de los hom- 
bres impíos y al rechazo y desprecio que estos han manifestado en contra de su 
Santo Hijo Jesucristo, quien murió en la cruz del calvario (Lucas 23:46) para 

darnos salvación y vida eterna. Ese día, que no es un día de veinticuatro horas, 
sino un periodo de tiempo; Daniel dice: «será por tiempo, tiempos, y la mitad de 

un tiempo» que equivale a tres años y medio =1260 días (Apoc. 12:6). Jere- 
mías, lo describe «¡Ah, cuán grande es aquel día! tanto, que no hay otro seme- 
jante a él; tiempo de angustia para Jacob; pero de ella será librado. (Jer. 30:7). 
Es lo que se conoce como la «Gran Tribulación», por su parte nuestro Señor nos 
dice: <<porque habrá entonces gran tribulación, cual no la ha habido desde el 
principio del mundo hasta ahora, ni la habrá>> (Mat 24:21). Sera algo horrible 
y traumático. 

Muchos se preguntan, ¿será posible escapar de la ira de Dios? Para res- 
ponder, es necesario mirar la palabra revelada (Biblia); en ella encontramos 

que la Ira de Dios, responde a su carácter «Santo». Dios es un ser Santo, tres 
veces santo, note como los Serafines en su canto exaltan la santidad de Dios 
«Santo, santo, santo, Jehová de los ejércitos; su santidad y gloria es tan grande 
que toda la dependencia se estremecía y el profeta mismo, no era capaz de 
Mantenerse en pie por la Gloria de Dios Santo y exclama: soy hombre muerto 
porque soy inmundo de labios (Isaías 6:1-5). Por lo que la ira de Dios es la 

respuesta justa y santa de Dios contra el pecado y la maldad de los hombres. 

Su manifestación es un juicio divino, y no una acción descontrolada, sino una 
reacción motivada por su santidad y justicia. Dado a la justicia de Dios y la 
naturaleza pecaminosa del hombre y debido a la ley de Dios, es imposible que 

este se salve por sus propias obras; no existe nadie que pueda cumplirlas 
(Gálatas 6:16). Es debido a esta imposibilidad del hombre, que Dios en su 

amor, manifestó en su hijo Jesucristo, su amor y el perdón de nuestros peca- 
dos en la Cruz (Juan 3:16). Allí, nuestro Señor, pago por nuestros pecados 
(Juan 19:28), Pablo agrega: « Al que no conoció pecado, por nosotros lo hizo 

pecado, para que nosotros fuésemos hechos justicia de Dios en él» (2Co 
5:21); — por lo que sí, es posible escapar de la ira de Dios, la que vendrá para 

probar al mundo entero (Apoc. 3:10); mientras el impido sufra por su increduli- 
dad, nosotros estaremos con el (Lucas 21:36; 1Tesal. 4:16-17). Ahora, si Ud., 

quiere escapar, debe aceptar a Jesucristo, como su salvador y obedecer sus 
mandamientos (Juan 15.14) y él, nos da el derecho de ser llamados hijos de 
Dios (Juan 1:12) y como tales somos Salvos. Amén. 

  

San Javier da un paso Clave en 
Modernización: Ya está Disponible 

la Licencia de Conducir Digital 
El pasado martes 1 de este documento es com- 

julio, se hizo entrega de la pletamente válido en su 

primera licencia digital versión digital, siempre 
emitida en San Javier, que se presente el archivo 
cumpliendo con la exigen- descargado desde la apli- 

cia legal para todas las co- cación de CONASET». 
munas de la Región del Sepúlveda también 
Maule. Esta nueva moda- hizo un llamado a la comu- 

San Javier avanza en el cumplimiento de 
la normativa vigente con la implementa- 
ción oficial de la licencia de conducir 
digital, una medida impulsada a nivel 
nacional y que ahora es una realidad en 

nuestra comuna.     
hs 

e 

  
lidad permite a los con- 

ductores portar su licencia 
tanto en formato físico 
como digital, a través de un 

código QR que se puede 
visualizar en una aplica- 

ción oficial del Estado, ac- 
cesible con clave única. 

El Director del Depar- 
tamento de Tránsito, Jor- 
ge Sepúlveda, destacó los 
beneficios de esta innova- 
ción, explicando que: 

«Con el código QR, 
Carabineros puede verifi- 

car la autenticidad de la li- 
cencia al momento de una 
fiscalización. Además, 

nidad a actuar con respon- 

sabilidad: 
«La renovación debe 

realizarse sólo si la licen- 
cia actual ya ha vencido o 
si se cumplen los requisi- 

tos para hacerlo. No es 
necesario que todos acu- 

dan a renovar únicamente 
por obtener la versión di- 

gital». 
Con esta medida, San 

Javier se suma a la trans- 
formación digital que bus- 
ca mayor seguridad, efi- 

ciencia y comodidad para 
todos los conductores. 

s . 

Miss Universe Talca 
oa . .z 

visitó Constitución 
En la semana visitó Contitucion Nallely Bobadilla 

Valenzuela, Miss Universe Talca, quien sueña en gran- 
de: representar a Chile en el certamen de Miss Univer- 

so, por lo que el alcalde Carlos Valenzuela Gajardo le 
entregó todo el respaldo y reconocimiento en su cami- 
no hacia esta gran meta. 

“La vamos a apoyar con todo, es una chica talquina 
con un sueño enorme y merece todo nuestro respaldo”, 

expresó el alcalde. 
Nallely también agradeció el cariño de la comuni- 

dad: “Gracias de corazón por todo el apoyo que me han 
brindado. ¡Un besito y espero seguir contando con uste- 
des!”
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